



LE CAPITALISME RAVAGE LA PLANÈTE, SEULS LES TRAVAILLEURS PEUVENT LA SAUVER

Les catastrophes se succèdent et s'accélèrent

La température s'emballe, les méga-feux dévorent des régions entières, les cyclones ravagent tout sur leur passage et les sécheresses détruisent les récoltes. Des catastrophes qui n'ont rien de naturel : derrière, se cache un capitalisme avide de profits qui engendre famines, migrations forcées et provoque la mort de millions de personnes parmi les plus vulnérables. Pendant ce temps, les gouvernants et chefs d'État, leurs capitalistes et leurs experts amusent la galerie. Chaque année se tient leur COP, on en est aujourd'hui à la trentième à Belém, sans que rien de fondamental ne change. Et pour cause, ce spectacle repoussant et dérisoire est organisé par des pompiers pyromanes tout juste capables d'accuser les classes populaires de consommer mal, quand ce sont eux qui produisent n'importe quoi n'importe comment, nous empoisonnent et saccagent la planète. Quant aux plus riches, ils continuent tranquillement de traverser le monde en jet et émettent en quelques dizaines de minutes plus de CO₂ qu'un travailleur au cours de toute sa vie...

Les catastrophes se succèdent et s'accélèrent

La température s'emballe, les méga-feux dévorent des régions entières, les cyclones ravagent tout sur leur passage et les sécheresses détruisent les récoltes. Des catastrophes qui n'ont rien de naturel : derrière, se cache un capitalisme avide de profits qui engendre famines, migrations forcées et provoque la mort de millions de personnes parmi les plus vulnérables. Pendant ce temps, les gouvernants et chefs d'État, leurs capitalistes et leurs experts amusent la galerie. Chaque année se tient leur COP, on en est

aujourd'hui à la trentième à Belém, sans que rien de fondamental ne change. Et pour cause, ce spectacle repoussant et dérisoire est organisé par des pompiers pyromanes tout juste capables d'accuser les classes populaires de consommer mal, quand ce sont eux qui produisent n'importe quoi n'importe comment, nous empoisonnent et saccagent la planète. Quant aux plus riches, ils continuent tranquillement de traverser le monde en jet et émettent en quelques dizaines de minutes plus de CO₂ qu'un travailleur au cours de toute sa vie...

Le climat et la biodiversité entre nos mains, pas entre celles des riches !

Ni Macron ni Lula, ni leurs opposants réactionnaires ne sauveront quoi que ce soit. Tant que quelques-uns décideront pour tous, tant que la course à l'accumulation primera sur les besoins humains, la planète continuera de sombrer. Il faut retirer aux possesseurs de capitaux ce droit aberrant de décider ce qui sera produit et dans quelles conditions. Il faut mettre un terme à une production orientée pour les profits de quelques-uns, et l'organiser en fonction de nos besoins. Si c'étaient les travailleurs qui prenaient en main l'organisation de la société, alors l'humanité irait mieux. Et la planète aussi !

**Abonnez vous à la Newsletter du
NPA Révolutionnaires de Grenoble :**



REUNION PUBLIQUE MUNICIPALES 2026

MARDI 18 NOVEMBRE, 19h, Salle Moyrand (Arrêt Albert 1er de Belgique)
“POURQUOI FAUT-IL UNE LISTE REVOLUTIONNAIRE AUX MUNICIPALES ?”

Ce bulletin est le tien, fais le circuler ! Tu peux nous aider en informant. Prends contact avec nos militants :



NPA Grenoble Isère



npa.revo.grenobleisere



npa-révolutionnaires.org



npa.revo.grenoble



npa.grenobleisere@gmail.com

BRÈVES

La grève continue à Teisseire

En grève depuis le 9 octobre, les salariés de l'usine de sirop Teisseire située à Crolles continuent de s'opposer au plan de 205 licenciements prévu par la direction du groupe. Le groupe Carlsberg, propriétaire de l'usine depuis l'été 2024, dépasse le milliard d'euros de profits par an et aurait largement les moyens d'assurer le maintien des emplois et des salaires.

Chômage partiel à Ferropem, ce n'est pas aux travailleur de payer la guerre commerciale !

Depuis fin septembre, le chômage partiel a été imposé aux 150 salarié.e.s de l'usine de silicium Ferropem de Livet-Gavet. La direction prétexte la concurrence de la Chine et les mesures douanières décidées par Trump. C'est un chantage qui rappelle le PSE mené en 2021 sur les sites de Livet-Gavet et de Savoie. Une manœuvre qui vise à faire croire que les salarié.e.s de Ferropem auraient des intérêts communs avec leurs patrons. Faux : la famille Villar Mir qui possède le groupe est devenue milliardaire en s'appuyant sur la dictature de Franco. L'ennemi principal des salarié.e.s de Ferropem, c'est elle !

Soutien aux grévistes de Metrovélô !

Les salariés de Mvélo, rattaché à Cykléo, elle-même filière de Kéolis, sont en grève depuis le 13 novembre pour défendre leurs conditions de travail et leur salaire, mais aussi pour contester la suppression du tarif solidaire. La grève a été reconduite le vendredi et lundi et une vélorution a été organisée le samedi afin de faire connaître la mobilisation. Contre la casse sociale, seules nos luttes peuvent changer la donne.

La durée des arrêts-maladie limitée par les députés

Dans le cadre de l'examen du projet de budget de la Sécurité sociale, l'Assemblée nationale a approuvé la limitation de la durée des arrêts de travail. En première lecture, les députés ont décidé de fixer une durée maximum d'un mois pour une première prescription et de deux mois pour un renouvellement. Les médecins pourront toutefois déroger au plafond prévu « au regard de la situation du patient » et en le justifiant sur leur prescription. Le gouvernement avait initialement souhaité fixer cette limite par décret à 15 jours pour un premier arrêt de travail prescrit par un médecin de ville et 30 jours à l'hôpital. La gauche, opposée à une telle mesure, a proposé un compromis qui a été finalement adopté. Il n'empêche que le texte voté constitue malgré tout un recul pour les patients et créé une logique de suspicion à l'égard des soignants et des assurés. C'est un nouveau compromis pourri dont les députés socialistes sont coutumiers.

Macron : des déclarations sans lendemain sur la Palestine

À l'occasion de la réception à l'Élysée du président palestinien Mahmoud Abbas, Macron a réaffirmé que les projets d'annexion « partielle ou totale » de la Cisjordanie y compris « de facto » par la colonisation israélienne, « constituent une ligne rouge à laquelle nous réagirons fortement avec nos partenaires européens s'ils sont mis en œuvre ». Pas de quoi inquiéter Netanyahu qui poursuit depuis des années, manu militari, l'expulsion des Palestiniens de leur terre sans que « nos partenaires européens » aient fait quoi que ce soit pour le contrer. Car l'Union

européenne, premier partenaire commercial de l'État sioniste, n'a jamais voulu prendre la moindre sanction significative à son égard. Et à l'évidence les choses vont continuer.

Contre le pouvoir des patrons : soutenez le bulletin !

Une collecte sera organisée **mardi 16 décembre durant la diffusion de notre bulletin le matin, ainsi qu'en fin d'après-midi**. Celui-ci ne bénéficie d'aucune subvention et paraît grâce à la participation financière des jeunes et des travailleurs qui le soutiennent. Cette indépendance est indispensable pour s'opposer au pouvoir que les patrons exercent sur l'ensemble de la société. En donnant à la collecte, vous permettez d'amplifier ce combat !

Marre des médias aux mains des milliardaires ? Abonne-toi à Révolutionnaires !

Dans une période où les médias nous noient sous les discours réactionnaires, racistes et pro-patronaux, il est plus important que jamais de diffuser les idées d'indépendance politique des travailleurs, de lutte face au patronat et aux divers gouvernements à son service, de solidarité avec les opprimés et les exploités du monde entier !

Notre journal se veut un outil pour cela. Pour qu'il soit le plus utile possible, il faut qu'il circule. Si tu te retrouves dans les positions que ce bulletin défend, n'hésite pas à t'abonner et même à faire abonner autour de toi tes collègues ou ton entourage !

Éducateur et révolutionnaire, Baptiste Anglade candidat aux municipales à Grenoble !

Baptiste, éducateur en prévention spécialisée, militant du NPA Révolutionnaires et syndicaliste a annoncé le lancement de sa campagne pour les municipales. Présent dans toutes les luttes, et toutes les grèves, notre camarade compte défendre notre camp social durant cette période électorale comme il le fait au quotidien dans les mobilisations. Le programme du NPAR à Grenoble insiste sur la réquisition des logements vides, l'augmentation des salaires, l'interdiction des licenciements, l'égalité des droits et la solidarité avec le peuple palestinien. Contre la casse des services publics, nous défendrons non seulement leurs accès à toutes et tous mais aussi leurs extensions et leurs gratuités ! Cette campagne électorale, emmenée par un travailleur et acteur des luttes permettra de faire vivre les idées révolutionnaires et d'exprimer la dignité du monde du travail face à la droite, à l'extrême droite et aux illusions électorales de la gauche institutionnelle.

Nous vous invitons à la première réunion de campagne le mardi 18 novembre à 19h au 27 rue Moyrand Grenoble.

GREVE INTERPROFESSIONNELLE

MARDI 2 DECEMBRE

lieu à venir

Ce bulletin est le tien, fais le circuler ! Tu peux nous aider en informant. Prends contact avec nos militants :



NPA Grenoble Isère



npa.revo.grenobleisere



npa-révolutionnaires.org



npa.revo.grenoble



npa.grenobleisere@gmail.com